

# *Bielorrusia entrega ayuda para víctimas de terremoto en Ecuador*

---



Quito, 31 may (RHC) El viceministro de Emergencias de Bielorrusia, Aliaksandr Khudoleyev, entregó un cargamento de ayuda humanitaria para los damnificados por el terremoto que el 16 de abril pasado devastó la costa noroccidental del Ecuador.

Según informó el ministerio coordinador de Seguridad del país suramericano en un comunicado, llegó Khudoleyev a la ciudad costera de Manta, una de las más afectadas por el sismo de 7,8 grados, a bordo de un avión con 80 carpas grandes, cinco mil frazadas, dos mil 100 camas plegables y dos plantas eléctricas.

El vicetitular, quien fue recibido por el ministro ecuatoriano de Seguridad, César Navas, también recorrió la llamada zona de Portoviejo, otra de las urbes devastadas, y se reunió con autoridades del Comité de Reconstrucción creado por el presidente Rafael Correa para restañar los daños en las provincias de Manabí y Esmeraldas.

El texto añade que como parte de la ayuda humanitaria que recibe Ecuador tras el terremoto que causó 663 muertos, nueve desaparecidos y casi 30 mil personas sin hogar, el gobierno de Belarús ofreció además 50 millones de dólares para apoyar la reconstrucción de las zonas destruidas.

Los fondos serán asignados por el Banco de Desarrollo bielorruso para financiar la construcción de viviendas con la participación de la empresa BZS de ese país de Europa Oriental, cuyas relaciones con

Ecuador datan de 1995.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95290-bielorrusia-entrega-ayuda-para-victimas-de-terremoto-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**